

Reiteran el llamado a priorizar la atención a pacientes con cáncer

SALUD. En el marco de la movilización nacional de la Red Chile Unido por el Cáncer, solicitaron a autoridades buscar solución a las listas de espera.

Desde Valdivia, pacientes, familiares y entidades vinculadas a salud se sumaron a la movilización nacional realizada por la Red Chile Unidos por el Cáncer, instancia que busca dar prioridad a las atenciones oncológicas.

Según explicó la vocera de la red e integrante de la Corporación Sumemos Salud, Soledad Ojeda, "nos hemos unido porque hoy son miles los pacientes que están en espera por prestaciones oncológicas que son AUGE, ya sea para diagnóstico, tratamiento o seguimiento. Esto es grave porque son atenciones garantizadas y el Estado no está cumpliendo con este deber".

Además, agregó que "existe gran preocupación porque esta cifra va en aumento y no vemos que exista un plan especial, tampoco se ha actualizado el decreto de drogas de alto costo, que es importante porque permite a pacientes acceder a nuevas terapias y se suma la falta de especialistas en regiones, que también impacta en el acceso a las atenciones".

Para dar cuenta de esta rea-

“

Existe gran preocupación porque esta cifra va en aumento y no vemos que exista un plan especial, tampoco se ha actualizado el decreto de drogas de alto costo...”

Soledad Ojeda

Vocera Red Unidos por el Cáncer

lidad, entregaron sus testimonios las pacientes Ana Romero, Doris Cárdenas, Marioly Huenuy y Marjorie Sánchez, quienes compartieron sus vivencias tras la detección del cáncer.

El encuentro se efectuó el sábado en el mall Paseo Valdivia. En el lugar participaron el Bafuach y el músico Gonzalo Serón. También estuvo presente el equipo Canobe del Instituto Inmaculada Concepción, que contribuyen en educación sobre cáncer; además de representantes de organizaciones de funcionarios de salud;



UN GRUPO DE PACIENTES DIO A CONOCER SU EXPERIENCIA, UNA VEZ DETECTADA LA PATOLOGÍA.

del Consejo Comunal de la Discapacidad; juntas de vecinos y las destacadas investigadoras en cáncer de la Universidad Austral de Chile, Dra. Claudia Quezada - quien es vicerrectora de Investigación, Desarrollo y Creación Artística- y la Dra. Pamela Ehrenfeld, decana de la Facultad de Medicina.

AUGE/GES

Sobre las listas de espera, la psicóloga Makarena Parra llamó a la comunidad a estar informada y ejercer su derecho en caso de incumplimiento en los tiempos de atención.

Además, en patologías AUGE/GES, explicó que es importante que puedan rea-

lizar sus consultas o reclamos en Fonasa o en Isapre, según sea el caso.

Además, reiteró el llamado a mantener el autocuidado, efectuar los chequeos regulares de salud y adoptar decisiones saludables, como una mejor alimentación y realizar ejercicios físicos. ☞